



Dans des lettres lues sur le poste national de la CRTV, les présidents du Tchad e du Gabon ont adressé leurs félicitations à leur homologue, son excellence, le président Paul Biya. Il se disent ravis de la réélection de Paul Biya.

Par ailleurs, les réactions et félicitations ne cessent de jaillir après la proclamation officielle des résultats lundi dernier par le conseil constitutionnel. De nombreuses personnes nationales et internationale ont tenu à féliciter le président Paul Biya pour sa réélection comme président du Cameroun.

A titre d'illustration, la France, Le Royaume uni et les Etat Unis se sont exprimés sur la réélection de Paul Biya à la tête du Cameroun, tout en félicitant le peuple camerounais pour son maintien de la paix. Ils encouragent ce peuple de continuer à maintenir la paix. De plus, dans un interview dédié aux hommes de media, le candidat du SDF a également félicité le président Paul Biya.